

国際ロータリー第2790地区  
**東金ロータリークラブ会報**  
2007年平成19年2月13日 第46号 第295号 諸調2817号

2006-07年度 国際ロータリーのテーマ  
  
率先しよう

R I 会長 ウィ廉・ビル・ポイト
ガバナー 白鳥 政孝
ガバナー補佐 菅井 直秀
会長 秋葉 芳秀
幹事長 尾 邦俊
クラブ広報委員長 山本 忠司

第2317回例会 2月13日 12:30 点鐘 会場 例会場  
今週の合唱 = 我等の生業

開会宣言と点鐘 お食事 会長挨拶 幹事報告 委員会報告  
ロータリーの友・ガバナー月信を読んで 高山 友二 國際奉仕委員長  
出席報告とニコニコBOXの発表 閉会宣言と点鐘 桜の植樹

\* \* \* \* \* 前回の記録 (2月6日) \* \* \* \* \*

会長挨拶 秋葉 芳秀 会長

柳沢厚生労働大臣の「女性は産む機械」発言で野党が欠席していた国会も、ようやく通常に戻ったようです。柳沢大臣は旧大蔵省出身で税務署長も経験し、直近では自民党税制調査会会長でした。金融庁大臣も経験し、財政、金融、税制のプロフェッショナルを自負していた方ですが、失言のため野党や女性から辞任を迫られましたが、安倍総理が何とか守り切ったようです。

皇室典範によれば皇位は男子が継ぐと定められ、場合によっては男系の女子にも認められておりますが、明らかに男子優先です。封建時代の武家では男子が得られないければ家は絶えますので、養子や側室制度を考えられてきました。現在でも跡取り娘に伴侶を迎える場合は、養子にした後に結婚させ、男を戸籍の筆頭者にしています。ここでも男子優先の考えがあります。家庭内や外の社会に向け「男を立てる」宣言をすることにより、全体が上手く運ぶよう知恵を出してあります。男と女に関する日本独自の思想のようなものもありますので、その延長線上に柳沢発言があるとすると、あれだけ真剣に且つ真面目に謝罪しますから、忘れる事はできなくても許すことは出来るはずです。重要な問題が山積している状況ですから、国會議員は

更に、政治資金管理団体の巨額な「事務所費」が問題となっており、野党党首の不動産購入費用もこの科目で処理されていることが疑問視されております。非課税資金で調達した不動産が個人名義になっており、政治家が世襲制であればともかく、政治家を辞めた場合の処理をどうするのか、不透明の極みです。領収書を公開する旨の発言がありますが、本質的な解決にはなりません。改善すべきことは、政治資金管理団体の会計を監査する者に身内を登用している現状です。これに監査機能を期待することは不可能で、核心は外部監査を経ることを義務づけ、その後、選挙管理委員会に政治資金収支報告書を提出するような制度にすることです。政治資金規制法に1条文を追加することにより、問題は一挙に解決します。

今の政治家にそれが出来るかどうか、これが最大のポイントです。

**幹事報告 長尾 邦俊 幹事**  
2月20日 I.M マイクロバスで行かれる方は  
当日、10時20分迄に東金商工会議所に集合して  
下さい。  
会場 横芝文化会館 受付 11時30分 食事

点鐘 12時30分 発表者 美山 誠 会員  
懇親会 開会 16時00分 閉会 17時30分  
登録料5,000円はクラブで負担します。

ロータリー手帳の申し込み受付がけています。  
茂原 R.C 五十周年記念例会にできるだけ出席をお願いします。当日、マイクロバスを用意しました。  
**ビジター 東金ピューレ C 斎藤 寿夫 様  
米山奨学金授与 クオン ミチ 様  
誕生日**

宮原 信道 会員

山本 忠司 会員

金杉 雄幸 会員

安藤 昇一 会員



結婚祝い

小林 信雄 会員

安藤 正義 会員

小林 清益 会員

古川 寛 名誉会員



卓話 村 誠 会員



八鶴湖の湖水を昔に戻したいとの市民の皆さんのが具体的な動きになりつつあります。まだ検討の域

を脱していませんが、よい機会ですのでその検討状況をご報告いたします。

「八鶴湖浄化プロジェクト会議」なる任意の検討チームが昨年7月に立ち上がりました。構成メンバーは、区長会、商工会議所、観光協会、行政の各構成員のみなさん方です。正式な組織や、規約等はこれからですが、できるだけ広範囲な組織、団体、市民のみなさんに参加していただき、市民運動として、また行政との協働事業として進めて行きたいとの考えです。

ご承知の通り、これまで八鶴湖水の浄化問題につきましては、専門家に依頼するなど、酸素の補給、浚渫工事、アオコ回収装置の導入、あるいはボランティア活動として炭の投入等様々な対策が取られ、現在恒常的な対策としては、「ときがね湖」の水を十文字川、和泉池経由で毎秒12リットルを導入していますが、残念

ながら目に見えた効果は出しておりません。

そこで、現在プロジェクト会議で検討している案は、雄蛇ヶ池の水の活用です。その理由は、雄蛇ヶ池の水は、年間約30万トン(八鶴湖水量の約10倍)が使われないで捨てられている。東金地区にも雄蛇ヶ池の水利権がある。雄蛇ヶ池の水質は夏場でも透明度が約1mある。9月から翌年3月までは田に水を必要としないので、この期間は活用できると言ふことです。

水の流れとしては、雄蛇ヶ池の水門から出た水が竜川に合流し、台方まで来たものを桜トンネルの上までポンプアップし(配管工事が必要)そこからU字溝を通して八鶴湖に落とします。

八鶴湖は9~3月の間に数回水を抜き、新しい水を入れ替えます。水を抜いた後、浚渫できれば良いのですが、莫大な費用がかかるので、それはやりません。水を入れ替え、バクテリアの活動を活発化させることと合わせて、水草を植えるなどの対策を引き続行ってゆきます。

湖水を抜いた後、満水にするまでの必要日数は、単純に計算すると6日~7日程度と考えています。

この事業の費用はできるだけ幅広く寄付を募り、行政に資金を頼らない考えです(行政は資金以外の部分で全面的に協力する)。

まだプロジェクトはスタートしたばかりで、細部については今後詰めなければなりません。

八鶴湖にきれいな水が戻って来れば、その周辺の歴史・文化遺産を磨き上げることにより、この地域は観光スポットとして輝き始め、また東金駅からの道筋にある商店街についても様々な可能性が生まれてくるのではないか、と期待するものです。

今後ロータリアンの皆様方に様々な面でのご協力をお願いすることになるかと思いますが、その節は何卒よろしくお願い致します。

## ニコニコBOX

写真いただきました・秋葉 芳彦 会員  
ご奉仕 井上 五男 会員  
誕生日有難うございます  
・・・宮原 信道 会員

出席率

会員	出席者	出席率
34名	30名	88.23%
コイン BOX		2,600円

欠席連絡は、前日までに事務局宛に、電話、FAX Eメールにて、お願い致します。

(緊急の場合は当日10時までに)  
メキヤップ先への事前連絡もお忘れなく  
電話 0475-52-1101 FAX 0475-55-5766  
E-mail: tougane-rc@2dn.ne.jp